

Hubert Falco sonne la mobilisation générale

Le maire de Toulon a réuni au Palais Neptune les candidats de la majorité départementale qui se présentent dans les quatre cantons toulonnais. Avec un coup de griffe appuyé au RN...

Il n'en manquait pas un sur l'estrade du Palais Neptune. Tous les candidats majorité départementale (et leurs remplaçants) se sont offert un dernier tour de chauffe avant le premier tour des élections, dimanche. L'occasion de rappeler les enjeux de ces départementales avec, en toile de fond, les régionales (très disputées en PACA et qui seront très regardées depuis Paris).

« *Le Toulon de demain se joue aujourd'hui. Si on a pu rénover plus de la moitié des écoles de Toulon, c'est aussi grâce au Département* », a lancé Josée Massi, candidate dans le premier canton (canton 19) avec Christophe Moreno qui a précisé : « *Les compliments qu'on reçoit sur le marché doivent se transformer en bulletins de vote !* » Valérie Mondone et Michel Bonnus, en duo dans le deuxième canton (canton 20), ont plaidé pour les projets menés conjointement avec le Département : rénovation des stades, promenade verte, parcs... Manon Fortias, elle, fait équipe avec Thierry Albertini, le maire de La Valette dans le troisième canton (canton 21). « *À un mo-*



Entouré des candidats majorité départementale, Hubert Falco a attaqué le Rassemblement national bille en tête ! Le jour même de la venue de Marine Le Pen dans le Var.

(Photo Valérie Le Parc)

ment ou à un autre de notre vie, on fait tous appel au conseil départemental. C'est un allié de proximité qui nous aide à réaliser nos projets. C'est une machine de proximité ! », ont-ils clamé.

« Un rendez-vous avec la démocratie »

Enfin, Caroline Depallens s'est exprimée pour le quatrième canton (canton 22) : « *La grande politique de solidarité qui a été déployée à Toulon n'aurait pas pu*

l'être sans le Département. Alors, continuons à apporter un soutien juste, rapide et à la mesure de l'urgence à nos concitoyens. » Yannick Chenevard, lui, s'est fait plus grave : « *Nous sommes à trois jours d'un moment décisif. Le Front national (aujourd'hui, RN, ndlr), on le connaît à Toulon ! Alors, dites à tous ceux qui aiment Toulon de ne pas lui laisser une nouvelle chance. Dimanche, c'est un rendez-vous avec la démocratie. Un moment décisif pour*

notre quotidien. »

« Évitions la catastrophe dimanche »

Puis, après la projection d'un petit film, Hubert Falco est monté sur scène et a illico renouvelé son amour pour « *sa ville et son Var* ». Se payant même le luxe de diffuser un court extrait où Thierry Mariani, candidat actuel RN aux Régionales, déclarait : « *Toulon géré par le Front national ? C'était la catas-*

trophe ! »

Des applaudissements nourris ont suivi la projection. Et le maire de Toulon de commenter, sourire aux lèvres : « *Nous, vous voyez, on ne change pas. Alors, dimanche, votez Toulon. Ne vous trompez d'élection ! Ne vous laissez pas tromper. Il nous faut tous rester dans la majorité départementale et régionale. Évitions la catastrophe dimanche !* »

FRED DUMAS

fdumas@nicematin.com